

Ma Classe Aux Jeux Paralympiques PARIS 2024



Collège René
Cassin
BRENOUILLE



Le Mercredi 4 septembre 2024 était une date cochée sur le calendrier par tous les élèves des classes olympiques du collège. 3 années du projet regroupées sur un même évènement : les Jeux Paralympiques de Paris.

Direction le stade France pour une session matinale de para athlétisme.

Rdv fixé en gare de Creil à 5h30. TER, RER en mode VIP escortés par les agents SNCF et RATP.

Avant d'entrer dans le Stade, passage obligé par la boutique officielle où les élèves et leurs professeurs ont pu s'équiper pour soutenir les athlètes.

Puis chacun a pu tenir dans ses mains la torche olympique.

PARIS 2024

Nous avons pu voir toutes les disciplines de l'athlétisme : Lancer de poids, disque, javelot, 400m, saut en longueur et les séries du 100m où Timothée Adoupho et Trésor Makunda se sont illustrés.

Des athlètes exceptionnels qui dépassent leur handicap pour repousser leur limite avec à la clé quelques records du monde.



Une journée mémorable pour l'ensemble du groupe !!!

